Bonsoir Monsieur.

Candidate aux élections législatives dans la 4e circonscription de Seine-Maritime et ayant été victime d'un accident de la voie publique début février (article de Paris-Normandie en pièce jointe), je me sens particulièrement concernée par cette thématique.

Je ne suis pas pour le tout répression mais je pense qu'il faut faire de vraies campagnes de prévention routière (alcool, toxiques et vitesse) et ce dès le collège afin de sensibiliser les jeunes non seulement de ce qu'ils risquent pour eux mêmes mais aussi pour les autres.

Je suis par contre intransigeante sur les personnes qui commettent des délits routiers de surcroît comme cela a été mon cas en prenant la fuite. C'est tout à fait irresponsable et intolérable. On peut commettre une faute mais il faut en assumer les conséquences.

Bien cordialement Marie-Hélène Roux

Article de Paris-Normandie:

«Je suis en vie et je ne suis pas paralysée ». Trois jours après l'accident dont elle a été victime en plein centre-ville, Marie-Hélène Roux relativise la gravité de ses blessures. Elle souffre tout de même de nombreuses ecchymoses, de traces d'abrasion, d'un ménisque et du coccyx. Mais la conseillère municipale rouennaise (LR), et vice-présidente de la Métropole estime avoir eu de la chance. Mercredi, vers 7 h 40, elle a été renversée alors qu'elle traversait avec son chien en laisse sur un passage protégé. « La voiture a surgi de je ne sais où, elle roulait entre 80 et 100 km/h selon les témoins. Je n'ai vu que les phares. » Violemment percutée, elle est projetée contre une voiture, avant d'atterrir sur le trottoir. « Cela a duré une fraction de seconde pendant laquelle je me suis dit qu'il fallait rester en vie. J'ai eu le réflexe de ne pas me crisper. » Einstein, son chien, un Shiba-Inu, est projeté à une vingtaine de mètres. Le conducteur de la voiture, une Audi, prend la fuite sans s'arrêter. « Des témoins se sont précipités pour me porter secours. Je suis restée consciente, je leur ai demandé d'essayer de relever le n° d'immatriculation. En témoignant de ce qui s'est passé, je tenais à les remercier ». À mettre en garde aussi tout à chacun que de tels accidents peuvent arriver au cœur de Rouen. Même en étant dans les clous. « Une personne âgée aurait sûrement succombé à l'accident, » souligne Marie-Hélène Roux. Les secours, le Samu, les pompiers et la police arrivent rapidement sur place. Aux urgences du CHU de Rouen, des examens approfondis permettent d'écarter une hémorragie interne. Einstein, lui est plus gravement atteint. Il est opéré de la rate et souffre du bassin. « Lui aussi est revenu à la maison ».

La police a immédiatement ouvert une enquête, les renseignements des témoins lui ont permis d'identifier le véhicule, une voiture immatriculée à Chaumont, dans la Haute-Marne. Il est retrouvé peu après. Le conducteur, lui, est toujours recherché.